

ISTITUTO PIA SOCIETÀ  
FIGLIE DI S. PAOLO  
CASA GENERALIZIA  
Via S. Giovanni Eudes, 25  
00163 Roma  
Tel. 06.661 3039 - Fax 06.661 57 208



Très chères sœurs,

à deux heures de ce samedi, dans l'infirmierie de la communauté de Alba, la Vierge Marie a accompagné au Paradis notre sœur

**MONTI REGINA sr MARIA IGNAZIA**  
**née à Vertemate con Minoprio (Come) le 29 avril 1939**

Elle entra en Congrégation dans la maison de Alba le 28 octobre 1963 laissant son aimé pays et l'engagement d'habile tisserande et ouvrant la route à sa sœur mineure, sr Augusta, décédée à Albano en 2010.

Après le temps de formation et une brève expérience apostolique vécue à Turin, elle fut transférée à Rome pour le noviciat conclu, avec la première profession, le 30 juin 1967, An de la Foi. Jeune professe elle se dédia avec générosité et élan à la diffusion itinérante dans les diverses zones du Piémont et de la Ligurie, spécialement dans les villages des Langhes et du Roero et à Chiavari. Deux ans avant la profession perpétuelle, elle dû être soumise à une intervention chirurgicale au cœur qui rendit sa santé toujours très fragile. Mais était grand son désir de donation; elle écrivait dans la demande de rénovation des vœux: «A la Vierge Très sainte je confie ma bonne volonté pour qu'elle me rende chaque jour plus docile dans l'accepter ce qui me sera demandé par l'obéissance et d'aller volontiers en quelconque maison de l'Italie ou de l'étranger». Et en occasion de la demande d'admission aux vœux perpétuels, avec beaucoup de conscience elle confiait: «Je sais d'être très faible et incohérente...mais je place chaque confiance en Dieu...».

Après la profession perpétuelle, émise dans la Maison Mère en 1973, elle fut insérée dans les bureaux de l'administration revues de Rome. Elle se rendit ensuite dans la nouvelle communauté de Bologne Via Mondo pour se dédier encore à la diffusion spécialement des revues pauliniennes. En 1981 elle eut la possibilité d'un temps d'aggiornamento théologique vécu a Viterbe et à Rome, dans la communauté de Via dei Lucchés, 4<sup>ème</sup> étage. Pour une dizaine d'années elle continua à se dédier a la diffusion itinérante a Tortone, Biella et Reggio Emilia. Elle fut ensuite obligée à demander une période d'absence de la communauté pour aider sa sœur, sr Augusta, en assistant au lent déclin de leur maman, complètement paralysée. Elle écrivait en 1994: «Je cherche de vivre cette épreuve dans l'abandon et comme purification de mes péchés, me confiant à la bonté et miséricorde du Seigneur».

A la rentrée en communauté elle se prêta dans le service de cuisinière, dans la maison provinciale et elle fut transférée à Udine et à Naples avec les tâches de libraire, commissionnaire, chauffeur. En 2001 elle était à nouveau dans la Maison Mère pour aider dans la grande et complexe cuisine. Vers l'an 2007 commencèrent à se faire entrevoir les signes de la grave maladie d'Alzheimer qui allait frappant son organisme. D'abord elle fut accueillie dans la communauté "Tecla Merlo" de Albano et depuis l'an 2010 en celle de Alba où elle a vécu, ensemble à son Maître, le long et douloureux calvaire. Elle était complètement alitée et dépendante en tout du personnel d'assistance, depuis quelques semaines elle n'arrivait plus à déglutir.

Au milieu de la nuit, le Maître a frappé aussi à sa porte et elle a prononcé, peut être inconsciemment, son dernier acte d'abandon. La prenant par la main, le Pasteur Beau qui l'a rachetée par son sang précieux, l'a guidée aux pâturages éternels du ciel où la congrégation et la Famille Paulinienne ont déjà une très nombreuse communauté.

Avec affection.

Rome, le 26 août 2023

  
sr Anna Maria Parenzan